
Ata da Reunião do Colegiado do Programa de Pós-1 

Graduação em Geoquímica: Petróleo e Meio Ambiente 2 

(POSPETRO) / Instituto de Geociências / Universidade 3 

Federal da Bahia, realizada no dia 10 de dezembro de 4 

2019. 5 

Aos dez dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove, na 6 

sala de reuniões do Núcleo de Estudos Ambientais (NEA), sala 314-A do 7 

Instituto de Geociências da Universidade Federal da Bahia (UFBA), às 8 

13:30 horas, realizou-se a reunião do Colegiado do Programa de Pós-9 

Graduação em Geoquímica: Petróleo e Meio Ambiente (Pospetro), do 10 

Instituto de Geociências da UFBA, sob a Presidência da Coordenadora, 11 

Profa. Dra. Gisele Mara Hadlich, e contando com a presença dos 12 

seguintes Professores: Antônio Fernando de Souza Queiroz, Ana Cecília 13 

Rizzatti de Albergaria Barbosa, Leonardo Sena Gomes Teixeira e da 14 

Representante Estudantil Camila Paim Dantas. Verificada a existência 15 

de “quorum”, foi dado início à reunião com a seguinte pauta: 1) informes; 16 

2) homologação do resultado da Seleção para Aluno Regular, níveis 17 

Mestrado e Doutorado, para ingresso em 2020.1; e 3) o que ocorrer. 18 

Abordando o 1º item da ordem do dia, a Sra. Presidente pediu ao Prof. 19 

Leonardo Sena Gomes Teixeira que procedesse a leitura do Relatório 20 

da Comissão de Exame de Seleção para ingresso de aluno Regular, 21 

níveis Mestrado e Doutorado no Pospetro, o que foi feito. O resultado 22 

desse Relatório apontou como aprovados para ingresso no Pospetro no 23 

1º semestre de 2020, por ordem de classificação os seguintes 24 

candidatos para o Mestrado: ampla concorrência: 1º Stefanie Estrela 25 

Barbosa, 2º Neiva Nascimento da Silva, 3º Ayana Souza da Silva, 4º 26 

Erick de Aquino Santos - reserva de vagas: 1º Lana Coroline Sena 27 

Pena e 2º Naiana Dias dos Santos - estrangeiro: Katerine Botero 28 

Ñañez; para o Doutorado: 1º Isadora Machado Marques, 2º Vitória Costa 29 

Meirelles Góes, 3º Neila Caldas Abreu e 4º Rayani Sandhy Souza 30 

Santos. Após a leitura do  Relatório da Comissão de Seleção, a Sra. 31 

Presidente colocou em discussão e logo a seguir em votação, tendo o 32 

mesmo sido aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a 33 

Sra. Presidente deu por encerrada a reunião, mandando lavrar a 34 

presente ata, que após lida e aprovada, será assinada por mim, Nadja 35 

Maria da Hora Fontes e demais presentes. Salvador, 10 de dezembro de 36 

2019. 37 


